
Cantidad de usuarios afectados en el territorio bonaerense. 

Cualquier otro dato aclaratorio y /o complementario que- estim 

consignar. 
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Proyecto de Solicitud de Informes 

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires, solicita 

al Poder Ejecutivo Provincial que mediante los organismos que juzgue competentes 

conteste los siguientes puntos vinculados a la falta de suministro de gas licuado _en_lal 

localidades de Guaminí y Laguna Alsina, los días 19, 20 y 21 de Junio de 2.012 y a la 

veracidad de las declaraciones que hiciere el Sr. Hugo Moyano, Secretario General de la 

Confederación General del Trabajo (CGT), en el marco del paro nacional de transporte 

de combustibles encabezado por el titular del Gremio de Camioneros Sr. Pablo Moyano. 

Grado de veracidad de las declaraciones hechas por el Sr. Hugo Moyano, 

Secretario General de la CGT, quien en el marco del conflicto gremial que nos 

ocupa expresó por la señal de Cable TN que habiéndose comunicado con el Sr. 

Intendente Municipal de Guaminí, desde horas del mediodía se encontraban 

disponibles para esa localidad dos camiones para abastecer ef;qmitfisti-o de gas 

y que repentinamente hubo un "cambio de estrategia para hacer creer que 

nosotros (lésae el sindicato de Camioneros) somos los malos de la película" 

Si es cierto que el arribo de los camiones a la planta de gas de la ciudad 

cabecera del distrito fue supervisado por el Vicegoberbador—en -ejercieio-dél 	----- 

Gobierno de la Provincia de Buenos Aires, Sr. Gabriel Mariotto, el Ministro de 

Infraestructura Provincial, Sr. Alejandro Arlía y los titulares de ENARGAS y de 

BAGSA, quienes se habrían hecho presentes en Guaminí. 

En caso afirmativo ilustre acerca de las reales razones que motivaron la 

presencia de los funcionarios en dicho Partido. 

Nómina de las localidades de la Provincia de 'Buenos Aires y tiempo 

aproximado que sufrieron el desabastecimiento de gas derivado de las medidas' 

de fuerza que son de conocimiento público. 
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Fundamentos 

Independientemente de las demandas salariales y reivindicaciones que ilee 
adelante cualquier gremio o sector y del impacto social y económico que ellas 

conllevan (cuestiones que no son objeto de análisis de esta iniciativa) la presente 

solicitud de informes está orientada a buscar y conocer la verdad sobre la gravedad de 

los dichos del Sr. Hugo Moyano, el que en diferentes declaraciones dejó entrever que la 

supuesta puja política entre el Gobernador de la Provincia de Buenos Aires, Sr. Daniel 

Scioli y el Sr. Vicegobernador Lic. Gabriel Mariotto incidió o tuvo injerencia directa en 

el normal y /o pronto  abastecimiento de gas en el Distrito de Guaminí. 

Debo necesariamente aclarar que no es mi intención hacer juicios de valor 

sobre las diferencias propias de los hombres, las posturas que pudieren sustentar o las 

internas de distintas agrupaciones políticas, pero la circunstancia, reitero - acorde a los 

dichos del mencionado líder sindical- que desde horas del mediodía se encontraren 

disponibles para Guaminí dos camiones para abastecer el suministro de gas, que 

"repentinamente hubo un cambio de estrategia" y que finalmente, mucho después, _la _ 

solución llegó cuando se hizo presente el Sr. Vicegobernador en ejercicio de la 

Gobernación, llama poderosamente la atención y configura un hecho extraño. 

De comprobarse que ello obedeció a la necesidad de montar "una puesta en 

escena", como denunciaron algunos medios, resulta de una gravedad inusitada ya que 

alrededor de 5.000 personas localizadas en las poblaciones de Guaminí y Bonifacio se 
mantuvieron en vilo, estuvieron angustiadas y preocupadas por la falta de gas y fueron 

seriamente afectadas por las bajas temperaturas y la incertidumbre reinante en esos 
d tienes momentos. 

En otros medios Hugo Moyano, respecto a la falta de gas en Guaminí sostuvo 

"quieren hacer parecer como que es culpa del paro". Añadió que habló con el 

Intendente Néstor Álvarez y que le garantizó la salida de dos camiones si así lo 

solicitaba, pero según el, nunca se lo pidieron porque a su entender cambiaron de 
. 	_ 

estrategia para que parezca que por la medida de fuerza no llegaba el gas.  

Vale señalar que en Guaminí hay un total de 524 usuarios de la cooperativa de 

gas y unos 214 en Bonifacio. Todos ellos, desde la tarde del miércoles 20 de Junio 
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próximo pasado padecieron la falta de gas. También se vieron perjudicadas las familias 

que utilizan gan-afas. 

El presidente de la Cooperativa de provisión de gas de Guaminí, Sr. Ricardo 

Comisso, en dialogo con Nuevo Día oportunamente manifestó que la situación del 

servicio de gas en Guaminí era sumamente crítica y vulnerable ya que, al no contar con 

un gasoducto que les provea de gas natural, la población se abastece con los tubos 

conocidos como Zeppelín. 

Informó que Guaminí cuenta con cuatro de estos tubos que les permiten una 
autonomía de un día y medio y explicó: "La situación de este año se vio agravada ya 
que se agregaron a la conexión domiciliaria más de 250 usuarios, más que duplicando 
los que tenían hace un año atrás ... en la actualidad son 540 usuarios" y comentó: 
"Este precario equilibrio obliga a un abastecimiento de reposición diario el que se 
solucionará, solamente en parte, dentro de unos veinte días con la instalación de dos 
tubos adicionales lo que le ampliará la autonomía a tres días''. 

Asimismo expresó "la jornada de antes de ayer se vieron obligados a 
desconectar el servicio, ya que el camionero que había llegado para la reposición,  
recibió una llamada indicándole que no descarzara por el conflicto ya mencionado". 

En los fundamentos expuestos, pueden apreciarse diferentes dichos, posturas y 
contradicciones. 

Nuestra obligación es evitar que las presuntas disputas políticas 	alcancen o 
incluyan a los habitantes que esperan seriedad, reflexión y responsabilidad de parte de 

los diferentes actores sociales y de los legítimos gobernantes cuyo deber es acercar la 
solución en el menor tiempo posible.  

Creo importante contar con la versión oficial de los hechos, por lo que solicito 
a mis pares la aprobación del presente proyecto. 
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